

FRANCE – Pollinisation volontaire en Ardèche

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/06/2007, modifié le 27/02/2025

A l'issue d'une marche de trois jours en Ardèche, organisée pour demander un arrêt des cultures transgéniques, le collectif ardéchois anti-OGM a organisé une opération de "pollinisation volontaire" d'une parcelle de maïs Mon810 destinée à la production de semences. Plus de 500 personnes ont agité des fleurs de plants de maïs issus de "semences paysannes" afin de disséminer le pollen dans l'air. Aucun manifestant n'a pénétré sur la parcelle GM. A la fin de cette opération, une couronne de fleurs symbolisant la mort de l'Agriculture ardéchoise a été déposée à l'entrée de la parcelle.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/france-pollinisation-volontaire-en-ardeche/>